

Sportlicher Ehrgeiz und geselliges Beisammensein - das macht die Stockschützen aus.



Spartenbericht Stockschützen 2018/2019

Erstellt von Martin Meyer

Jahresbericht der Stockschützen 2018/2019

- Die Stockschütze des TSV Velden haben 20 Mitglieder. 14 Spieler besaßen gültige Spielerpässe.
- Sie beteiligten sich 2018 an 14 Freundschaftsturnieren.
- Am Faschingsdienstag, den 13.2 fand im Stockheim ein Musikalischer Frühschoppen statt.
- An der Einzelmeisterschaft im Zielschießen beteiligten sich am Samstag, den 18.8. neun Schützen.
- Die Mannschaftsmeisterschaft wurde am 24.8. abgehalten. Vier Mannschaften nahmen daran teil.



- Beim Ausschreibungsturnier der Stockschützen am 14. und 15. Mai meldeten sich 18 Mannschaften an. Sie wurden in zwei Gruppen eingeteilt.
- Erfreulicherweise beteiligten sich 11 Mannschaften an der Ortsmeisterschaft am 3.10. Sieger wurde Velden Süd, Platz 2 belegte FFW Babing 1, die Almenrauschschützen behaupteten den 3. Platz.
- Am 14.11. hielten die Stockschützen ihre Jahreshauptversammlung im Stockheim ab.
- Die Weihnachtsfeier fand am 28.12. im Gasthaus Rieder in Pauluszell statt.

